

Cuba brilla oro en judo panamericano: Del Toro y Silva



Lima, 10 ago (RHC) Dos candidatos a representar a Cuba en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, Maylín del Toro e Iván Silva, confirmaron este sábado que el desarrollo de los caribeños en este deporte es de largo alcance.

Las coronas de Del Toro en 63 kilos y de Silva en 90 colocaron a los cubanos al frente en la tabla de medallas del judo de los XVIII Juegos Panamericanos.

"Tomé desquite de Barrios (Anriquelis, de Venezuela) que me ganó por un error mío en los Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla (2018). Con mi entrenador (Yordanis Arencibia) preparamos el combate y las cosas salieron de forma excelente", aseguró la joven de 24 años.

Oriunda de Santiago de Cuba, comentó que su resultado ratifica el camino hacia el sueño olímpico de Tokio. "Estoy clasificada hasta el sol de hoy, pero debo seguir superándome para llegar en óptimas condiciones", precisó la flamante campeona de Lima 2019.

En tanto, Silva, natural de la occidental

Matanzas, destacó que el judo se erige como deporte inspiración de la comitiva cubana en la capital peruana con el objetivo de cumplir con la consigna de siempre por más.

"Ciertamente yo me preparé muy bien y eso hizo parecer que los contrincantes no me resistieron mucho (venció por ippon en los tres combates). Pero jamás descuidé los detalles y contra el brasileño (Macedo) y el colombiano (Balanta) salí con todo", manifestó.

Lo que viene es dar todo nuestro apoyo y entusiasmo para terminar por todo lo alto en el judo panamericano y en lo personal, "los deseos, los sueños apuntan a conseguir un título olímpico, batirme para eso en Tokio". (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba